

Criterios para la realización y evaluación del TFM (línea de Literatura)

Justificación

El TFM debe acreditar la adquisición de las competencias definidas en el Máster y el itinerario, que se concretan en la capacidad para iniciar una investigación de manera autónoma, con una orientación inmediata a la realización de la tesis doctoral.

La actual normativa de Doctorado contempla la modalidad de tesis por compendio de publicaciones, que, al menos en la UCO, se prima, se favorece y se considera de especial interés y calidad.

Los parámetros de evaluación de la calidad en la actualidad remiten a los de las revistas científicas bien consideradas por los procedimientos vigentes en los diferentes campos científicos.

La incorporación de méritos al CV personal por la vía de la publicación es un factor que puede ser determinante en el acceso a contratos de formación.

Propuesta

El TFM deberá tener las características académicas, de presentación y de calidad científica que lo hagan idóneo para su publicación como artículo en una revista científica cualificada en la especialidad.

El cuerpo del trabajo deberá presentarse atendiendo escrupulosamente a las normas de presentación de la revista elegida, incluyendo lo relativo a la extensión.

El “artículo” se acompañará de

- 1) un apartado introductorio de justificación, en el que se incluirán, al menos,
 - motivaciones y coherencia de la investigación planteada (interés personal, horizonte de tesis doctoral, integración en líneas de trabajo de equipo o proyecto...)
 - exposición y justificación de la metodología elegida
 - incidencias, dificultades y problemas en el desarrollo de la investigación
 - medidas adoptadas
 - razones de la elección de la revista

y 2) de un apartado final en el que se hará balance de las aportaciones del trabajo realizado al proceso formativo y su posible relación con futuros proyectos de investigación.

Evaluación

El tribunal su juicio y valoración al marco formal, metodológico y de exigencia científica de la revista seleccionada por el estudiante, siempre y cuando se considere que reúne los requisitos necesarios para unos estándares de calidad medio-altos en el campo de especialidad.

También tendrá en cuenta el grado de madurez científica, académica y expresiva manifestada en los apartados preliminar y final.